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- La première visite a été pour l’école primaire ou nous avons pris contact avec le nouveau 
directeur : Papa Amadou DIOP. Après un accueil chaleureux avec les enfants et le corps 
enseignant, nous avons eu une réunion très constructive durant laquelle tous les 
enseignants ont pris la parole avant le discours du directeur. Il s’en est suivi une visite de 
l’école pour mettre en évidence les besoins. 
L’école compte à l’heure actuelle 750 élèves dont 150 en CP et CI. Les frais   d’inscriptions 
sont de 5000fcfa pour les nouvelles inscriptions (7,6€) et 2000f pour les renouvellements 
(3€), ce qui fait un budget de un peu plus de 3000€ quand tout le monde aura payé. Pour 
l’instant, la somme récoltée a permis à l’école d’acheter les livres de lecture et d’exercices 
aux CI (185€), CP (200€) et CE1 (100€). 200€ ont également été affectés à la coopérative 
scolaire. Un achat de balais et seaux pour chaque classe ainsi que la réparation d’une porte 
ont pu être réalisés. A noter que c’est la première fois que nous avons un détail de ces 
dépenses de la part du directeur et ce, en présence du corps enseignant. Ce n’était pas le cas 
avec le directeur précédent qui avait une gestion plus autocratique et pas vraiment claire. A 
noter que l’état a fait parvenir à l’école une dotation de blouses, bleues pour les garçons et 
orange pour les filles, une première depuis plus de 10 ans.
Nous décidons de faire un don de 150€ pour la coopérative afin que des fournitures soient 
disponibles pour un plus grand nombre. Nous achetons également deux cartons de papier 
blanc pour la photocopieuse (50€) et un toner d’encre pour 100€ pour faire les examens 
d’évaluation de niveau en ce début d’année.
Lors de la discussion, les enseignants ont demandé une aide afin d’installer deux 
ventilateurs plafonniers dans la salle des professeurs ainsi que pour permettre la pose d’un 
carrelage de cette salle. Des devis seront faits et nous les soumettrons à l’AG tout en 
rappelant que pour le carrelage, une condition avait été mise en place l’an passé par 
rapport à la propreté de l’école….donc à suivre car si la visite des classes a pu confirmer une 
nette amélioration dans ces dernières, l’état de la cour n’est toujours pas complétement 
satisfaisant malgré un nettoyage journalier effectué par une classe désignée.
La nécessité de repeindre certains tableaux a également été mise en avant par certains 
professeurs et M.DIOP a également fait faire un devis pour repeindre toutes les classes 
anciennes qui se monte à la somme de 1700€ avec une priorité demandée sur les classes de 
CI, CP et CE1 (les plus anciennes). La visite des dites classes a confirmé ce besoin, ainsi 
quelques travaux de maçonnerie afin d’aérer certaines classes et remplacer les volets HS 
par des grilles, toujours pour favoriser une meilleure aération des classes et éviter une 
chaleur excessive.

Tout cela sera soumis à l’assemblée générale fin janvier ou début février.



On peut voir à gauche une classe en bon état et à droite M. 

DIOP, directeur. La réfection des autres classes est vraiment 

nécessaire.



L’ordinateur offert par Maryvonne HEINRICH a été remis à Lamine Cissé, 

responsable adjoint de l’école afin de réaliser l’enregistrement des 

inscriptions informatisées en début d’année, et améliorer la gestion de 

l’école



- Nous avons également visité l’école Keur Aminata de NIANING et rencontré le Directeur 

Aliou DIADHIOU, qui nous a fortement remercier pour les livres et ardoises ainsi que la 

première partie du carrelage de l’étage, classe de CM1. Nous avons pu constater que 

l’association A.I.M.E.R. a bien livré les ordinateurs promis pour les classes de CM1 et CM2 

(voir Photos page suivante)

Nous lancerons la 2eme tranche de carrelage dans les semaines qui suivent pour la       

classe de CM2.

Nous devions faire une interview avec NIANING INFO (média Facebook) pour cette école       

mais malheureusement, une crise de paludisme du Directeur n’a pas permis de la 

réaliser, néanmoins ce n’est que partie remise, car rendez-vous est pris pour la mission du 

mois de mars, menée par Jean-Marc, Marie Françoise, Charly et Mauricette.

Enfin, la classe de CI et CP étant sans table-banc, nous allons proposer de faire fabriquer 10 

exemplaires doubles ou 20 simples selon le coût dans un premier temps.
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Visite au village de brousse de Sinthiou M’badane

Le puits fonctionne 

toujours aussi bien 

et a permis de 

bonnes récoltes de 

poivrons, oignons et 

sorgo et abreuver 

les animaux, laver 

le linge….etc

Afin d’optimiser 

cela, nous 

envisageons de 

financer la 

construction d’un 

bassin d’irrigation 

de 50m cubes 

environ
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L’ordinateur offert par Isabelle Van der Brempt 

a pu être donné à ce jeune étudiant de Sinthiou, 

qui va intégrer l’université de science et 

technique de DAKAR 

L’école construite 

en 2013 est 

toujours bien 

entretenue. Les 

enfants ont pu 

bénéficier de 

ballons pour jouer 

pendant la pause.

Les toilettes sont 

bien 

fonctionnelles.

La vie s’écoule plus sereinement à Sinthiou



La dernière visite fut consacrée à la case des tout-petits, afin de rencontrer la nouvelle directrice 

mais malheureusement celle-ci était absente et nous avons été surpris par une confusion inhabituelle 

et des revendications des enseignants assez extravagantes…..

Après un retour au calme, nous avons pu comprendre les besoins réels fondés sur une augmentation 

des effectifs. Nous avons proposé sur une classe de casser une cloison inutile afin d’agrandir la 

moyenne section. Pour la petite section, la création d’une cloison dans la pièce principale créera un 

espace suffisant. Un devis doit nous être envoyé prochainement par le maçon. Reste le problème de 

la grande section dont la seule solution serait la création d’une structure additionnelle pour laquelle 

nous n’avons pas le financement. Une demande a été faite à la mairie de Malicounda pour faire 

construire cette structure, nous attendons la réponse. 

Cloison à 

abattre

Cloison 

à créer

Grande section



ALIOUNE

Le premier dimanche, nous avons organisé un pique-nique au bord de la plage avec pratiquement tous 

nous filleuls ou filleules actuels et certains anciens. Du plus petit au plus grand : Mohamed, Alioune, 

Marie, Lissa, Awa sow, Dominique, Sidy, Seyna, Seynabou, Awa Ndiaye, Fatoumata, Aminata, Anta, 

Papa Amadou et les anciens, Mustapha, Moussa, Fatou. Ousman gardait la maison, Léon et Manu 

étaient pris pas une réunion familiale et les petits jumeaux Ada et Awa étaient trop petits.

Ce fut une journée extrêmement agréable que les enfants garderont longtemps en mémoire.



Actions à finaliser d’ici la fin de l’année 2024
• Réparation et fabrication de 30 tables bancs

• Achat d’encre pour la photocopieuse

• Peinture tableaux et classes Ecole élémentaire

• Travaux de maçonnerie pour aération des certaines 
classes

• Pérennisation de la campagne « mon école propre »

• Financement réaménagement de 2 classes à la Case Des 
Tout-Petits

• Fin du carrelage à Keur Aminata

• Peinture des classes du rez-de chaussé à Keur Aminata

• Construction d’un bassin d’irrigation à Sinthiou 
Mbadane



Au total, une somme de 1746€ a été dépensée sur place pour cette mission 

 Remerciement à Gaelle Hardat, à Jean-Michel et Dominique Laplaud ainsi 
qu’à Isabelle Van der Brempt pour leur aide durant cette mission, merci à 

Mamadou Cissokho et toute sa famille pour leur disponibilité durant tout le 
séjour. Merci à Mariama pour sa participation au pique-nique et son aide 
pour les parrainages, merci à Moussa pour tout le travail fourni à l’école. 

ET UN GRAND MERCI A TOUS POUR VOTRE 
ACCOMPAGNEMENT, VOTRE 

PARTICIPATION FINANCIERE OU 
INVESTISSEMENT PERSONNEL ET VOTRE 

AMITIE
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